



## Lohngleichheit im ETH-Bereich: geprüft und für gut befunden

17. März 2022 | Andri Bryner

Themen: Institutionelles

**Der ETH-Rat hat an den sechs Institutionen des ETH-Bereichs prüfen lassen, ob Frauen und Männer für gleiche Arbeit auch gleich entlohnt werden.**

Die Resultate sind erfreulich: Nirgends war der Unterschied grösser als 2 Prozent. Bis zu 5 Prozent gelten als akzeptabel oder im Bereich der Unsicherheiten. Während an den grossen Hochschulen ETH Zürich und EPFL sowie an den drei anderen Forschungsanstalten PSI, EMPA und WSL über alles die Männer leicht mehr verdienen, liegt der Wert an der Eawag im Bereich von +1,4 Prozent zugunsten der Frauen.

### Links

Medienmitteilung des ETH-Rats, 2. Abschnitt, Lohngleichheitsanalyse

### Kontakt



**Gabriele Mayer**

Leiterin Operations

Tel. +41 58 765 5010

[gabriele.mayer@eawag.ch](mailto:gabriele.mayer@eawag.ch)

<https://www.eawag.ch/de/info/portal/aktuelles/newsarchiv/archiv-detail/lohngleichheit-im-eth-bereich-geprueft-und-fuer-gut-befunden-1>